



Zwei „Neue“ beim TC Hengersberg, v.r.: Mathias Rengsberger und Eric Reyser. Das Team ergänzen Roman Preisinger (links) und Andreas Sagerer. (Foto: TCH)

## Tennisclub mit zwei „Neuen“

**Hengersberg.** Der Tennisclub Hengersberg spielt heuer wieder in der Bezirksklasse II, jedoch mit einer anderen Zielsetzung. Beim TCH ist man auf die Verpflichtung von Mathias Rengsberger besonders stolz, der bislang dem TC Rot-Weiß Deggendorf (Gruppenliga) angehörte und zu seinem Stammverein zurückkehrte. Die zweite Neuverpflichtung ist der Franzose Eric Reyser, der aus beruflichen Gründen nach Hengersberg gezogen ist. Das Team ergänzen Roman Preisinger und Andreas Sagerer. Die Wettkämpfe im Jugendbereich beginnen morgen, die Senioren greifen am 8. ins Spielgeschehen ein. Der TCH plant die Aufstellung einer Kleinkindergruppe (4 bis 7 Jahre). Infos: ☎099011/3715. rp